
　今年度最後のＪＣニュースとなりました。この１年間、総務情報委員会からの原稿依頼にご協力頂きま
して誠に有り難うございます。メンバーの皆様に、総務情報委員会一同厚く御礼を申し上げます。
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第５回 じゃがいも 第６回 じゃがいも
　去る９月 12 日新美祢カントリークラブにて第５回
増山理事長杯じゃがいもが開催されました。この日
はブロックの事業の為、私の頼りにしている副幹事
が二人とも欠席となり、頼りにならない幹事のみで
の開催でしたので、増山理事長をはじめ参加された
皆様に大変ご心配を掛けさせた一日になったのでは
ないかと思います。申し訳ありませんでした。また
お手を貸して頂いた皆様ありがとうございました。
　結果の方はレッスンに通われ、その成果が表れた
とおっしゃっていらした砂田先輩が、午後のハーフ
を 35（！！）で回られ見事優勝されました。おめで
とうございます。私はと言いますと…本年度中に優
勝を目指しておりましたがどうも難しいようです。
沢山ハンデを頂いているのに情けないかぎりです。
　じゃがいもも残すところあと２回となりました。
　出来の悪い幹事ですが、皆様に楽しんで参加して
いただけるよう、まだまだ精進してまいりますので
皆様ご参加よろしくお願いいたします。
� じゃがいも幹事　立石　恵

　10 月 24 日新美祢カントリークラブにて第６回増
山理事長杯じゃがいもが行われました。この日は雨
男がお久しぶりの参加ということで朝から大雨。
　皆様「水も滴る…」な中、見事優勝は２回連続の
砂田先輩！！おめでとうございます。準優勝は野村
先輩でした。
　私は今までで一番ダメなスコアでしたが、意味も分
からず買った馬券を獲得したので結果オーライです。
　じゃがいもも、残すところあと１回。取り切り戦
では皆様をビックリさせようと只今猛練習中です！
　これからも皆様と楽しいゴルフが出来る事を楽し
みにしています。
� 総務情報委員会　委員　山本　舞　　　  

第５回 ブロック研究会
　10 月 15 日、トマト村マージャンルームにおいて
第５回目となります 2010 年度 増山理事長杯争奪ブ
ロック研究会を開催いたしました。早いものでもう
５回目。年間賞の行方が気になる中で多くの雀士に
参加して頂き、熱い戦いを繰り広げて頂きました。
　結果は大玉先輩の第４回大会に続く２連覇で年間
レース頭一つ抜け出たかなというところですが、何
が起こるかわかりません。次回 11 月 29 日の最終戦
ではどうなるでしょうか。もう、ブロック研究会か
ら目が離せません。それでは次回のブロック研究会
もよろしくお願いします。

ブロック研究会　幹事
大嶋　匡史

第４回 ブロック研究会
　９月 30 日、ブロック研究会第４回大会が行われま
した。多くの先輩方にご出席していただき誠にあり
がとうございました。今回の出来事は、現役の M 本
君が、気の緩みか？まさかのオープンリーチに振り
込んでしまいましたが、先輩方の「それはいけんや
ろ（笑）」の一言で許していただきました。しかし、
なんと言っても一番喜んだのは、理事長賞を出さず
に済んだ増山理事長だったとか。
　優勝は、大玉先輩でした。おめでと
うございます！いよいよブロック研究
会も残すところあと２回となりまし
た。現役一同、お待ちしております！
ブロック研究会　副幹事　波多野慎一

　皆さんこんにちは。沢山の方から行き遅れでご心配いただいていた斉藤です。
　この度 (社)防府青年会議所の立石浩之君と 10 月 10 日に入籍、11 日に挙式をす
ませ、なんとか無事お嫁に行く事ができました！
　寂しい事に防府市民にはなってしまいましたが、旦那さまも JC マンですし、お互い歳はいっていますが、
まだまだ未熟な二人です。諸先輩方、ご指導ご鞭撻をこれからもよろしくお願いします。また温かいお祝い
のお言葉ありがとうございました。 観光開発委員会　委員　立石（旧斉藤）　恵


